

Freude verbreitet und selber erlebt

Der Männerchor Pfäffikon am Etzel sang sich in die Herzen der Bewohner des Invalidenheims St. Antonius in Hurden.

Hurden. – Am Dienstag vergangener Woche überbrachten die Sänger des Männerchors Pfäffikon am Etzel den Bewohnerinnen, Bewohnern und dem Personal des Invalidenheims St. Antonius in Hurden einen bunt gemischten Liederstrauss. Die Zuhörerinnen und Zuhörer drückten ihre Freude nicht nur mit dem aufmerksamen Dabeisein, sondern auch durch

das tatkräftige Unterstützen und den langen Applaus aus.

Ein Auftritt, der motiviert

Für uns Sänger ist es immer wieder ein sehr dankbarer Auftritt, der uns Motivation gibt. Es bestätigt uns, dass Singen nicht nur Freude verbreitet, sondern im wahrsten Sinne des Wortes für uns alle ein unvergessliches Erlebnis bedeutet. So schafft Singen Erholung vom alltäglichen Stress. Freude bereiten tut gut, deshalb werden wir wieder nach Hurden kommen.

MÄNNERCHOR PFÄFFIKON AM ETZEL



Der Auftritt ist gelungen: Die zufriedenen Gesichter bei Zuhörern, Heimleitung und Sängern sprechen für sich.